

Más de 1.800 orgaceños participaron en la manifestación organizada por el Ayuntamiento y la plataforma cívica.



Los inmigrantes que están trabajando en Orgaz también quisieron sumarse a la protesta.

menta este recurso sigue siendo la de «falta de motivación», y dentro de los actos de protesta, organizados por el Ayuntamiento de Orgaz, más de 1.800 vecinos volvieron a manifestarse el pasado día 18 por las calles de la localidad en contra del decreto de segregación y no sólo por la «falta de motivación» del decreto, también por razones sentimentales, «para recuperar unas tierras que forman parte de nuestro patrimonio y de nuestra cultura». La concentración salió, a eso de las 5 de la tarde, de la plaza del Ayuntamiento y finalizó en el castillo, donde se leyeron dos manifiestos por parte del alcalde, Lucas Sánchez, y miembros de la plataforma cívica, respectivamente. Una vez concluida la protesta, un centenar de orgaceños se asentaron en la carretera Nacional 401 a su paso por la población, reteniendo el tráfico durante varias horas.

ABSURDO JURIDICO

Con la intención de evitar confusiones futuras, el Ayuntamiento de Sonseca ya ha dado los primeros pasos para delimitar la zona aprobada en el último decreto de segregación, contactando con el Instituto Geográfico Nacional. A este respectto el alcalde de Sonseca, Antonio Cerrillo, explicaba que el deslinde de la segregación del 71 es sólo «un trámite formal»

que no es necesario hacer, ya que esa zona queda dentro de la segregación actual, «no tiene sentido un acto de deslinde del 71 si la segregación de ahora engloba a la anterior. Falta el acto formal que no es preceptivo», añadía. Según el primer munícipe sonsecano, Orgaz no tiene ni una sola pega que poner al decreto de segregación aprobado por el Consejo de Gobierno, y «como no tienen nada a qué agarrarse, están llevando al 🖺 absurdo jurídico la situación». El alcalde de Sonseca informaba, además, de los resultados de un sondeo realizado por el Ayuntamiento que refleja que, al menos, 75 empresas del textil, la madera y complementarias solicitarán su instalación en el futuro polígono industrial de la localidad. Estas industrias, según el alcalde de Sonseca, Antonio Cerrillo, invertirán 2.500 millones de pesetas y darán 800 puestos de trabaio. La encuesta no ha sido bien vista por el Ayuntamiento de Orgaz, que entiende que el Ayuntamiento de Sonseca está actuando «como si la segregación fuera ya definitiva», por lo que han decidido pedir explicaciones a la Junta de Comunidades.

Pero a los vecinos de Orgaz no les sirve que les hablen de simples «trámites formales» e insisten en que la segregación no puede llevarse a cabo: para el alcalde de Orgaz, Lucas Sánchez, y



Dos orgaceños quisieron participar en la protesta con banderas socialistas, stendo abucheados por el público, que les obligó a abandonar la concentración.

para toda la corporación, «la segregación última tiene que partir de algún sitio. Si no nos ponemos de acuerdo en delimitar los 163.000 metros cuadrados agregados a Sonseca en el 71, cómo vamos a señalar por dónde van las 121 hectáreas de la segregación actual». Por otra parte, los responsables municipales de Orgaz, que ya pidieron al Consejo de Gobierno la suspensión del decreto hasta que haya una resolución de los Tribunales «por los daños irreparables» que se podían causar a la localidad de seguir adelante, ahora vuelven a solicitar a la Administración regional la paralización del dictamen, esta vez por «litispendencia» o, lo que es lo mismo, por estar pendiente de resolverse.

• VICTORIA JIMENEZ

Un centenar de orgaceños cortaron la N-401.